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DX Pull Handle Installation Instructions

This pull handle for storm and screen doors installs in the same holes as your old push button handle.

1.	 Cut break-away screws according to your door thickness, refer to instructions provided.
2.	 Remove old storm door handle.
3.	 Position the back plate at the location indicated, drill 1/8" hole through outer skin of door and fasten with tie down screw.
4.	 Assemble spindle and spring and insert through outside of door as shown in assembly view.
5.	 Place DX Pull Handle onto outside of door. With handle on, the spindle must project 5/16" through inside of door and not touch 

mechanism of inside latch. If the spindles included are too long you can cut to length (refer to spindles instructions provided) or email us 
at info@idealinc.com for additional spindles and screws.

6.	 Fasten pull handle to inside latch with machine screws provided. You can reuse your old screws if those provided are not adequate.
7.	 Attach strike (if necessary with plastic shims) with the 6" X 1" screws to wooden door jamb so strike firmly engages latch.

Thank you for your purchase. For any questions or comments about this product, please email us at info@idealinc.com
Nous vous remercions pour votre achat. Pour toutes questions ou commentaires sur ce produit, veuillez nous envoyer un courriel à info@idealinc.com

Drill 1/8" hole (do not go all the way through door)
Percer 1/8" (ne pas percer à travers de la porte)

Instructions pour installer la poignée tirante DX

Cette poignée tirant DX pour contre-porte et porte moustiquaire s’installe dans les même trou que votre vieille poignée à bouton-poussoir.

1.	 Couper les vis sectionnables en fonction de l’épaisseur de votre porte, voir les instructions incluses.
2.	 Enlevez l’ancienne poignée de la contre-porte.
3.	 Positionnez la plaque arrière à l’endroit indiqué, percez un trou de 1/8" à travers le revêtement extérieur de la porte extérieur 

seulement et fixez-la avec la vis de fixation.
4.	 Assemblez tige et ressort et placez-les depuis sur l’extérieure de la porte, tel qu’illustré.
5.	 Placez la poignée tirant DX sur l’extérieur de la porte. Lorsque la poignée est en place, la tige doit dépasser de 5/16" à l’intérieur de 

la porte et de ne pas toucher le mécanisme du loquet intérieure. Si les tiges incluses sont trop longues, vous pouvez les couper à la 
longueur voulue (voir les instructions incluses), ou nous envoyer un courriel à info@idealinc.com pour obtenir des tiges et des vis 
supplémentaires.

6.	 Fixez la poignée tirante et la loquet intérieure avec les vis mécaniques incluses. Il y a 2 longueurs de vis qui vous sont fournis.  
S’ils sont pas la bonne longueur, vous pouvez ré-utiliser les vis de votre vieille poignée.

7.	 Fixez la gâche (si nécessaire avec des cales en plastique) avec les vis de 6" x 1" au montant de la porte en bois de façon à ce que la 
gâche s’engage fermement dans le loquet.
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SKDX SPINDLE SELECTION / SÉLECTION DES TIGES SKDX
INSTRUCTIONS
1.	 Print out this sheet using 1:1 scale. (Verify using a ruler against the print out below). 

Imprimez cette page à l’échelle 1:1 (vérifiez à l’aide d’une règle par rapport à l’impression ci-dessous).
2.	 Measure door thickness. Mesurez l’épaisseur de la porte.
3.	 Over lay spindles on top of the images below. Superposez les broches sur les images ci-dessous.
4.	 Select the spindle that matches your door thickness. Sélectionnez la tige qui correspond à l’épaisseur de votre porte.

How to measure your door thickness
Comment mesurer l’épaisseur  
de votre porte

MS PAN CROSS HEAD #8-32 BREAK-AWAY / VIS SECTIONNABLE
INSTRUCTIONS
1.	 Measure your door thickness. 

Mesurez l’épaisseur de votre porte.
2.	 Locate the notch accordingly using chart below. 

Localiser l’encoche en conséquence à l’aide du 
tableau ci-dessous.

3.	 Snap off the screw using two pliers. 
Cassez la vis à l’aide de deux pinces.

4.	 Make sure the thread is not damaged. 
Assurez-vous que le fil n’est pas endommagé.

How to position your pliers to snap off 
the break-off screws
Comment positionner vos pinces pour 
couper les vis sectionnables

Spindle
Tige

Door Thickness
Épaisseur de la porte

1" – 1 1/8"

1 1/4" – 1 3/8"

1 1/2" – 1 5/8"

1 3/4" – 1 7/8"

2 1/8" – 2 1/4”
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25.4mm [1.00"]

38.1mm [1.50"]

50.8mm [2.00"]

63.5mm [2.50"]

31.7mm [1.25"]

44.4mm [1.75"]

57.1mm [2.25"]

69.9mm [2.75"]

31.7mm [1.25"]

44.4mm [1.75"]

57.1mm [2.25"]

69.8mm [2.75"]

38.1mm [1.50"]

50.8m [2.00"]

63.5mm [2.50"]

76.2mm [3.00"]

Door Thickness
Épaisseur de la porte

Screw Length
Longueur de vis

0mm ["]
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